

Arlenis de retour sur les routes en Italie



La Havane, 18 août, (RHC).- Arlenis Sierra, la meilleure cycliste cubaine en ce moment, revient ce mardi à la compétition, après six mois de confinement.

C'est son Club, l'Astana Women's Team qui a annoncé le retour d'Arlenis Sierra. Elle conduit une équipe de cinq pédaleuses au Giro dell'Emilia, autour de Bologne, en Italie.

Arlenis Sierra, 27 ans, a obtenu en 2018 la seconde position dans cette compétition et maintenant, elle tente d'améliorer cette performance pour garder sa place dans le top ten du cyclisme féminin.

L'Astana Women's Team précise que la Cubaine, championne panaméricaine du cyclisme sur route, sera accompagnée de la Colombienne Liliana Moreno, des Italiennes Katia Ragusa et Francesca Pattaro et de la Française Jade Teolis qui fera son début professionnel avec seulement 18 ans.

Il Giro dell'Emilia aura cette année un itinéraire de 87,2 kilomètres. Les 85 premiers en plaine et les deux derniers en montée, marqués par l'ascension de San Luca, une pente difficile.

Source: Prensa Latina



Radio Habana Cuba